



**En cette rentrée 2021-2022,
le Centre œcuménique vous propose de poursuivre**

L'ATELIER DE LECTURE

initié en 2020, animé par Jean-François Mézières

Partageons nos lectures !

Prochaine rencontre

Judi 2 décembre 2021

de 20h30 à 22h, **par visio-conférence**

(demander le lien à contact@centre-oecumenique-orleans.org)

pour partager notre lecture du livre :

VIVRE AVEC NOS MORTS

Delphine HORVILLEUR

éd GRASSET 2021

Première femme de France à devenir rabbin, Delphine Horvilleur nous raconte, dans son ouvrage, des histoires extraordinaires autour de la mort, fruit de son expérience religieuse. Elle nous fait partager ses sentiments profonds qui expriment sa foi et sa sensibilité délicate. Sur un sujet difficile et pénible que la plupart du temps on fuit, Delphine Horvilleur respire dans ce livre l'intelligence, l'émotion contenue et beaucoup de talent. Et aussi incroyable que cela puisse paraître, à la lecture du titre, on sourit beaucoup et l'on rit même quelques fois sans jamais s'ennuyer.

Le tour de force de Delphine Horvilleur est de nous intéresser grâce à sa culture classique religieuse et littéraire, mais aussi très moderne avec de belles références à la chanson et au cinéma. Il n'y a dans ce livre aucune certitude, ni aucun prosélytisme.

Ce rabbin fait preuve, au-delà de sa religion qu'elle nous fait mieux connaître, d'une humanité tendre qui devient universelle. Elle nous livre ses doutes avec beaucoup de sincérité face aux grandes tragédies qu'elle évoque avec douleur, naturel et simplicité. Mais c'est surtout la question de la vie d'après qui l'intéresse, la vie de ceux qui restent prolongeant celle des morts qui leur passe le flambeau.

Dans notre échange à partir de notre lecture, nous pourrons :

- tout d'abord exprimer très simplement, en nous écoutant en vérité, ce qui nous a marqué,
- puis tenter d'exprimer comment la mort est vécue autour de nous, et comment, personnellement, nous attendons ce moment face auquel nous sommes tous égaux,
- enfin, essayer, à travers les expériences de ce livre, de dire ce que nous croyons, et notamment, le cas échéant, notre foi en la résurrection.